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Madame, Monsieur, Chers Administrés, 

Même si le sujet n’a pas d’incidence sur votre vie quo-
tidienne, vous n’êtes pas sans savoir que le débat sur 
la mise en place de l’application des rythmes scolaires 
occupe une part importante de la vie politique de 
notre pays. 

Bien qu’un large consensus semble se faire autour de 
l’intérêt de respecter le rythme chrono biologique de 
l’enfant, nombreux sont les élus qui craignent les con-
séquences que cette mesure aura sur le budget de 
leur commune.   

A Goès, les élus ont eu à la fois le souci du respect de 
la loi, de l’esprit de son bien fondé en faveur de nos 
enfants mais aussi celui de maîtriser le coût de son 
application. 

En accord avec les représentants de la commune 
d’Estialescq (Goès et Estialescq étant liées par un 
RPI – Regroupement Pédagoqique Intercommunal-) 
élus, enseignants, parents d’élèves se sont rappro-
chés de l’Amicale Laïque d’Oloron pour étudier avec 
les membres de cette structure une possible collabo-
ration pour la mise en place de la loi. 

La Directrice de l’Accueil de Loisirs de l’Amicale 
Laïque a présenté à l’ensemble des membres de la 
communauté éducative du RPI Goès/ Estialescq les 
différentes activités que cette association pouvait 
offrir dans la  mise en place des rythmes scolaires et 
du respect du Projet d’Ecole. 

Le Conseil d’Ecole ayant validé cette offre, un PEDT 
(Projet Educatif du Territoire) a été élaboré et rédi-
gé par les Enseignants, les Elus  et la Directrice de 
l’Amicale Laïque. Par la suite, ce projet a été acté et 
signé par les Maires des communes de Goès et Estia-
lescq, le Président du RPI (le Maire de Goès), les Di-
recteurs des Ecoles et le Président de l’Amicale 
Laïque puis envoyé pour le 6 Juin à la DASEN. 
(Education Nationale). 

 

Ce PEDT décline la mise en place d’activités cultu-
relles et artistiques, de jeux autour de la découverte 
de langues étrangères, d’animations diverses en rela-
tion avec le pôle jeunesse de la Médiathèque et le 
spectacle vivant de la CCPO, d’ateliers de création 
autour de projets élaborés en concertation entre les 
élèves, les enseignants, les parents, l’Amicale Laïque 
etc.. 

 

D’autre part, les élèves ayant classe les mercredis 
matins, se posait aussi le problème de la garde de 
certains enfants les après-midis. Plusieurs des en-
fants concernés fréquentant déjà les structures de 
l’Amicale Laïque, l’association s’engage à venir, dès la 
sortie des classes, les récupérer et les rapatrier 
dans ses locaux afin d’assurer le repas et les activi-
tés de l’après-midi. 

Dans un tout autre ordre d’idées : Lors de la dernière 
campagne électorale, plusieurs personnes avaient ma-
nifesté l’idée de s’investir dans la vie du village afin 
de participer à son dynamisme.  

M’étant moi- même exprimé (lors de cette même 
campagne) sur l’intérêt que représenterait pour la 
commune une telle forme de « Démocratie Participa-
tive », j’invite tous ceux et celles qui me rejoignent 
sur ce point à se rapprocher des services de  la Mai-
rie ou de tout élu actuel afin que nous puissions étu-
dier comment agir de concert et participer ainsi au 
développement dynamique de Goès. 

 

 

                                                      Didier LOUSTAU 
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Les travaux de réfection des 
trottoirs rue Maryse Bastié 
vont être exécutés pendant la 
période 
du 15/06/2014 au 31/07/2014. 

Les riverains seront avertis par la mairie 
avant le commencement 
des travaux. Lors de ces travaux nous ef-
fectuerons des rebouchages de nids de   
poules (rue de l'enfan et rue Héléne       
Boucher) dans l'attente de    pouvoir réali-
ser des travaux plus conséquents. 
      
 
                                Annie REBOLLE 

Michel COIGDARENS 
ouvrira des perma-
nences à partir du 1er 
juillet à la mairie pour 
le bureau de la poste. 

 

Les horaires et jours d’ouverture sont du 
lundi au vendredi de 10h à 12h 30 le matin 
et de 16h à 18h l’après midi 

Bois communaux: 

 

Suite aux conditions 
climatiques défavo-
rables de ce début 

d’année, le façonnage du bois n’a pu être réa-
lisé par l’exploitant. De ce fait, la vente de 
bois aux particuliers est repoussée à  fin 
2014 début 2015. 

Nous nous excusons pour ce désagrément. 

 

                                          Georges MALO 

BATIMENTS COMMUNAUX / VOIRIE / URBANISME 
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Un problème est survenu à 
la Maison pour tous. Le pla-
fond de la grande salle 
s'est décroché 
lors d'un coup de vent. Par 

mesure de sécurité l'accès à cette salle a 
été interdit en attendant la 
visite de l'expert d'assurance et la ré-
fection du plafond qui a été effectuée 
par l'entreprise NAYA. 
 
L'employé communal à mi-temps a quitté la 
commune. Il a été remplacé par M. Olivier 
BUTTAZONI.     
              Annie REBOLLE 
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Durant la campagne électorale, nous avons beaucoup parlé des finances de la commune, sujet 
qui préoccupe naturellement les citoyens que nous sommes. 
Nous achevons ce mandat 2008-2014 avec des finances saines. 
Nous avons construit ce premier budget de la mandature avec toujours le même souci de gé-
rer au plus juste, de maitriser les dépenses, sachant que dans l’avenir les dotations n’aug-
menterons pas, bien au contraire. 
En voici, de manière synthétique les grandes lignes : 
Le Conseil Municipal a voté le 7/03/2014  le compte administratif 2013, l’affectation des 
résultats, le  compte de gestion 2013 
 
 
 
 
     Compte  administratif 2013 : 
* Section de fonctionnement 
   - Dépenses :   228 437,79  € 
                        - Recettes :   261 638,03 € 
 
* Section investissement 
                        -  Dépenses :      57 761,88 € 
                        -  Recettes :      82 086,94 € 
 
 RESULTAT TOTAL CUMULE (avec les reports de l’exercice N-1) 
 

           -    Dépenses :                         330 525,67 € 
                       -    Recettes   :                        450 518,97 € 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              Lors de la séance du 23/04/2014 le conseil municipal a voté le budget primitif 
2014 : 
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  Budget  primitif 2014 : 
 

FONCTIONNEMENT    392 647  € 
 

Dépenses : 
 

Charges à caractère général           195 278  € 
Charges de personnel et frais assimilés         86 885 € 
Atténuations de produits                                  2 500 € 
Autres charges de gestion courante          61 235 € 

Charges financières      8 000  € 
Charges exceptionnelles             200  € 

Dépenses imprévues     5 000 € 
Virement à la section investissement   33 549 € 

 
Recettes : 

Atténuations de charges        7 000  € 
Produits de services, domaine et vente      5 975  € 
Impôts et Taxes     150 228  € 
Dotations, subventions et participations   80 336  € 
Autres produits de gestion courante   29 100  € 
Produits financiers               15  € 
Résultat reporté                119 993  € 

 
INVESTISSEMENT     95 145 € 

Dépenses : 
Immobilisations corporelles                8 000  € 
Immobilisations en cours                42 244  € 
Emprunts et dettes assimilées   24 900 € 

Résultat reporté       20 001  € 
Recettes : 

 
Subventions investissement reçues  11 620  € 

Dotations, fonds divers et réserves            34 976  € 
Virement section investissement  33 549  € 

 
Jean-Michel IDOIPE 

 

 

 

Administrations / Finances 

Page 5 JUILLET 2014 



Un réaménagement des jardinières de la commune a été ef-
fectué par Olivier Buttazzoni, nouvel employé communal. 
Une harmonisation des couleurs et des plantes crée cette jo-
lie mise en valeur des jardinières comme vous avez pu le re-
marquer. 
Olivier s'occupe régulièrement des jardinières pour l'entre-
tien des plantes et l'arrosage . 

D'autres projets sont en cours et viendront prolonger la fleuraison de nos jardinières pour 
l'automne. 
 
Un grand merci à nos employés communaux 
 

ENVIRONNEMENT, CADRE DE VIE 
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Une journée « Nettoyons la nature » sera organisée  le samedi 27 sep-
tembre 2014,  le rendez vous sera fixé à 9h à la mairie. A l’issue de 
cette matinée, un casse croûte sera organisé , en espérant vous voir 
nombreux. 
                                                                     Sylvie LEVESQUE 

Cette année nous avons eu une réponse favorable du cin’étoiles or-
ganisé par le conseil général. Pour cette occasion le film «  Les sei-
gneurs » sera diffusé au stade le Mercredi 9 juillet à 22h, pour 
cette événement nous vous proposons de nous réunir vers 19h afin 
de partager un moment de détente avec vous avec un apéro et des 
grillades. 

En espérant vous voir nombreux à cette séance. 

 

                                                                 Guillaume BELLEGARDE  

JEUNESSE, FÊTES, SPORT ET CULTURE 



Le bureau du Centre Communal d’Action 
Sociale est maintenant installé. 

Une plaquette a été réalisée et est 
jointe à ce bulletin ; elle vous explique 
dans les grandes lignes le rôle du CCAS, 
les membres, les téléphones importants 
à noter. 

M. Le Maire a beaucoup insisté durant la 
campagne électorale sur la nécessaire 
proximité vis-à-vis notamment des plus 
fragiles de nos concitoyens. Le CCAS 
jouera pleinement son rôle dans ce sens, 
nous serons à l’écoute de tous, dispo-
nibles pour visiter, pour aider, pour sou-
tenir, toujours dans la discrétion et le 
respect de la confidentialité. 

Nous participerons également tout au 
long de l’année à des manifestations et 
activités pour animer le village, vide-
grenier, journée sports, téléthon, 
etc...Sans oublier notre repas annuel que 
nous offrons à nos aînés de plus de 65 
ans, que nous espérons encore plus nom-
breux à l’avenir pour cette belle fête. 

Le vide-grenier vient de se dérouler di-
manche 22 juin.20 exposants étaient 
présents, la météo orageuse nous a tout 
de même épargné. Tout c’est très bien 
passé, financiè-
rement, ce sera 
une réussite ; 
un grand merci 
aux filles du bu-
reau qui ont 
beaucoup tra-
vaillé à la réus-
site de la mani-
festation. 

Un grand merci 
également au 

président du club de pétanque Patrick 
Barranco pour sa disponibilité, à José 
Vitini pour les tables et aux employés 
municipaux Jean-Michel et Olivier tou-
jours efficaces. 

                           Jean-Michel IDOIPE 

 
 
 
  
 

CCAS 

Il est interdit de jeter des 
produits toxiques et ordures 

diverses dans l’escou 
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ACCA DE GOES 

L’assemblée générale de L’ACCA de Goès s’est tenue le 20 juin  dernier à la salle du Caubarou. 

L’association compte 89 membres dont 29 membres actifs résidant sur la commune de Goes. 

Lors de cette réunion nous avons relaté les différentes activités de notre association : ball-trap, l’entretien 
des aménagements pour le gibier, le panneautage des réserves de faune sauvage, les résultats du comptage 
nocturne. 

Nous avons procédé aussi à la lecture des comptes durant la campagne cynégétique 2013/2014. 

Après l’adoption des bilans (moral et financier), il a été proposé 2 projets à l’assemblée générale : la création 
d’un parc de pré lâchage pour les lapins de garenne afin de faciliter leur acclimatation en milieu naturel au lieu 
dit la Tibalesque et le repérage et panneautage de certaines limites de la communes du coté de Lacommande. 
Ces deux projets ont fait l’unanimité et seront donc réalisés courant de l’été. Notre réunion s’est clôturée par 
un pot de l’amitié. 

Zumba: 

Cours de zumba tous les jeudis soirs de 19h30 à 20h30 avec Souad BENZINEB (souad64.com) vous trouverez 
sur mon site toutes les informations nécessaires ainsi que mes coordonnées. 

Alors venez-vous défouler et faire du sport sans vous en rendre compte. 

A partir de la rentrée de septembre 2014 le jeudi soir je vous proposerais une heure de gym, Pilates et ren-
forcement musculaire de 18h30 à 19h30 suivis de la Zumba à 19h30. 

Alors n’hésitez pas à venir faire un essai !!! Essayer c’est l’adopter… 

Fêtes de Goès: 

Bonjour à tous, après quelques mois de travail, les membres du comité ont enfin terminé le programme des 
50èmes fêtes de GOES qui se dérouleront le week-end du 19, 20 et 21 septembre 2014. 

Nous passerons donc chez vous à partir de début Juillet pour vous présenter ce programme bien rempli, ambi-
tieux, en espérant que votre accueil sera toujours aussi chaleureux. 
Comptant sur votre présence pour ce 50°anniversaire, 

   A bientôt, Le comité des Fêtes 
TAIJI QUAN: 
L’association SAN BAO propose un cours de TAIJI QUAN à la maison pour tous le mardi de 19h30 à 20h30 
depuis 3 ans. Le TAIJI QUAN (se prononce TAILLECHICHOUANE) fait partie des arts martiaux énergé-
tiques internes chinois. Comme le QI GONG (TCHI KONG), gymnastique énergétique de santé, il est en accord 
avec la médecine traditionnelle chinoise. Ces deux pratiques ont pour objectif de protéger et renforcer la san-
té. Grâce à un entrainement régulier, on améliore sa souplesse, le bon fonctionnement des articulations, le ren-
forcement des muscles et des tendons. Une meilleure respiration, des émotions plus équilibrées, une concen-
tration accrue entrainent une action bénéfique sur le métabolisme. 
De l’apprentissage de ces pratiques auprès de grands maitres chinois (Maitre WANG XIAN pour le TAIJI, 
Madame LIU YAFEI pour le QI GONG), nous gardons le plaisir d’apprendre et de transmettre dans une atmos-
phère joyeuse. 
Reprise des cours à Goès le mardi 16 septembre pour le TAIJI QUAN de 19h30à 20h30.  
2 cours d’essai gratuits. 
Présence à la fête des associations à Oloron le samedi 13 septembre, venez nous rencontrer. L’association  
SAN BAO dispense aussi des cours de QI GONG au centre municipal d’animation à Oloron, reprise le lundi 
15setembre à 19h30 et le mardi 16 septembre et vendredi 19 septembre à 14h30. 2 cours d’essai gratuits. 
Renseignements au 06 26 82 79 03 / 05 59 34 61 19  
girardinbrigitte@yahoo.fr 
sanbaoeklablog.com 

DU COTE DES ASSOCIATIONS 
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Une nouvelle association risque d’arriver prochainement, il s’agit du club de foot à 7 de Poey d’oloron 

Foot à 7:. Ils sont à la recherche d’un terrain provisoire et ils viendront peut-être animer le stade le 
dimanche matin. En voici une présentation : 

L’association sportive de Poey d’Oloron est un club de football possédant depuis sa création au début des an-
nées 80 une équipe séniors à 7 engagé dans le championnat District des Pyrénées Atlantiques. Pour information 
le championnat de football à 7 des Pyrénées Atlantiques est composé de 6 poules de 8 à 12 équipes dont les 
deux premiers sont qualifiés pour jouer des phases finales jusqu’à la finale du championnat. De même une 
coupe est également en jeu pour toutes les équipes engagées dans ce championnat. Il faut savoir que les 
matchs de championnat et coupe se déroulent le dimanche matin avec coup d’envoi à 10 heures. Ainsi lors de la 
dernière saison, l’effectif du club s’est renouvelé et surtout rajeuni par l’intégration de nouveaux joueurs issus 
d’Oloron et ses alentours ainsi qu’un nouvel entraineur. Cela en conservant bien évidement un noyau dur d’an-
ciens du club que ce soit joueurs ou dirigeants, permettant de réaliser une saison 2013-2014 honorable en ter-
minant en milieu de tableau de la poule F (4/8 pour 8 victoires, 1 nul et 5 défaites). 

Le club est actuellement en cours d’investigation pour jouer sur un éventuel nouveau terrain pour la saison 
2014-2015 tant que le terrain de football à 7 de la commune de Poey d’Oloron ne sera pas remis aux normes en 
vigueur (le club prospecte pour obtenir d’éventuelles subventions dans les mois à venir). Voici le lien internet 
du club sur lequel vous retrouvez toutes les informations concernant la vie du club : « https://
www.facebook.com/pages/As-Poey-d-Oloron/213890452147150?ref=stream ». 

 

Club des aînés GOES-PRECILHON 

Les mercredis  après-midi  réservés à la belote réunissent une vingtaine de personnes. 

Les jeudis de 14h30 à 16h30, le groupe marche propose des parcours aux alentours de nos villages en faisant 
toujours 2 groupes : au pas rapide (les lièvres)  ou lent (les escargots). Certains retrouvent ainsi des coins de 
leur enfance. L’accès est ouvert à des aînés ne faisant pas partie de nos villages mais qui aiment marcher. Mai-
té, Solange, José encadrent les balades. 

L’année 2013 s’est terminée par une belle mobilisation pour participer au téléthon. Le repas organisé par Jean-
Pierre a dégagé un bénéfice de 300€, la marche a recueilli 100€, ainsi que la belote, soit 500€ remis à l’organi-
sation du Téléthon. Une collation était servie à l’issue de la marche. 

Notre assemblée générale s’est tenue le 12 février 2014, une quarantaine d’adhérents présents sur 78. Des 
activités variées rendent plus attractives nos rencontres. 

Nous retiendrons plus particulièrement  le repas de Pâques animé par Montanhas E Ribera, la sortie à Dancha-
ria où nous fût proposé un repas-spectacle de music-hall. 

Notre sortie du 25 juin nous conduira à Mugnon avec la visite 
du moulin de Poyaler et son parc, puis visite du four à pain. 

UN CLUB QUI VIT ET RIT, venez nous voir ! 

    Solange et Eliane. 
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Artisans et commerçants, n’hésitez pas à 
contacter la Mairie afin d’insérer votre publicité ! 

25€ pour l’année 

Pour l’entretien de vos espaces verts n’hésitez pas à faire appel à l’entre-
prise « NET JARDINS »pour : 

Tontes 
Elagages, abatages (avec formation pour les travaux sur corde) 
Création de pelouses et massifs 
Taille d’arbustes et de haies 
Débroussaillage 

Possibilité de se rendre au domicile des particuliers pour le ramassage 
des déchets verts; 

Pour tout renseignements complémentaires et les tarifs n’hésitez pas à 
le contacter au 06.77.77.28.43 

BULLETIN MUNICIPAL 

LES ENTREPRISES 

Un nouvel artisan au village  



LES ENTREPRISES 
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Maire de Goès  

Didier LOUSTAU 

 

1er adjoint 

Jean-Michel IDOIPE 

 

2e adjoint  

Annie REBOLLE 

 

3e adjoint   

Georges MALO 

Téléphone : 05.59.39.17.15 

Télécopie : 05.59.39.88.30 

 COMMUNE DE GOES 

Messagerie : mairie.goes@wanadoo.fr 
Le blog : http://goes.over-blog.com/. 

COMMISSIONS MUNICIPALES 
 

ADMINISTRATIONS ET FINANCES : Jean-Michel IDOIPE ( vice-
président), Annie REBOLLE, Guillaume BELLEGARDE, Christelle MORLANS 

 

AGRICULTURE, BOIS COMMUNAUX: Georges MALO ( vice-président), 
Robert PUYOU, Daniel NASCIMBENI, Louis ANADON, Jacques MINVIELLE 

 

BÂTIMENTS COMMUNAUX, VOIRIE, URBANISME : Annie REBOLLE
( vice-président), Jean-Michel IDOIPE, Georges MALO, Daniel NASCIM-
BENI, Louis ANADON, Cécile MARIET, Jacques MINVIELLE 

 

ENVIRONNEMENT, CADRE DE VIE : Sylvie LEVESQUE ( vice-président), 
Hélène DESOUTTER, Céline ALLEGRE, Philippe LAMBIN, Cécile MARIET 

 

JEUNESSE, FËTES SPORT ET CULTURE : Hélène DESOUTTER ( vice-
président), Christelle MORLANS, Guillaume BELLEGARDE, Philippe LAMBIN, 
Louis ANADON  

 

La mairie est ouverte du lundi au jeudi de 15h à 18h15 
Et le vendredi de 15h à 18h 

Pour l’assainissement, le jeudi de 14h30 à 15h30 
Le Maire, Didier LOUSTAU est à votre disposition  le mercredi après midi entre 16h30 et 

18h15 ainsi que les autres jours sur rendez-vous 

INFORMATIONS, BULLETINS: Guillaume BELLEGARDE ( vice-président), 
Christelle MORLANS, Céline ALLEGRE, Jean-Michel IDOIPE, Sylvie LE-
VESQUE 

PAVE : Didier LOUSTAU  Louis ANADON, Jean-Michel IDOIPE, Annie RE-
BOLLE, Georges MALO, Cécile MARIET 

 

CENTRE COMMUNALE D’ACTIONS SOCIALE (CCAS) : Jean-Michel IDOIPE, 
Sylvie LEVESQUE, Christelle MORLANS, Céline ALLEGRE, Cécile MARIET, 
Hélène DESOUTTER, Solange LOUSTAU, Réjane BARRANCO, Valérie LAR-
TIGUE, Marylène AUSSIBAL 

 

BUREAU DU RPI : Didier LOUSTAU ( Président), Thierry MAYAN ( vice-
président), Annie REBOLLE, Jean-Claude GIUSUPPI 

 

SYNDICATS ASSAINISSEMENT DE L’ESCOU : Alain TUELADE ( Prési-
dent), Didier LOUSTAU ( vice-président), Georges MALO, Frédéric PATIE, 
Jean-Pierre TURUEL, Jean-Paul ETCHEGOIN 

 

DELEGUE A LA CCPO : Jean-Michel IDOIPE, Annie REBOLLE ( Suppléant) 


